



## **Duff & Phelps Incrementa la Calificación Corporativa de Elektra a “MA+”**

**MEXICO, D.F., Septiembre 7, 2000-- Grupo Elektra S.A. de C.V. (BMV: ELEKTRA, NYSE: EKT)**, la principal cadena de tiendas especializadas de América Latina, y una de las principales empresas dentro del sector de crédito al consumo, anunció hoy que la Compañía calificadora Duff & Phelps de México S.A. de C.V. modificó a la alza la calificación de su crédito corporativo, ubicándola en MA+, desde MA.

De acuerdo con Duff & Phelps, “La calificación MA+, significa que la empresa cuenta con una buena calidad crediticia, donde los factores de protección al riesgo son adecuados.”

Álvaro Rodríguez, Vicepresidente de Administración y Finanzas de Elektra, comentó que: “Esta alza en la calificación de Elektra es un reconocimiento a nuestro consistente desempeño operativo, nuestro crecimiento en servicios de valor agregado y nuestro posicionamiento para tomar ventaja del crecimiento esperado en la economía mexicana, así como nuestro compromiso de reducir deuda conjuntamente con un agresivo plan de expansión.”

Marco A. Sotomayor, Director General de Duff & Phelps México, comentó que este aumento en la calificación refleja “el constante crecimiento que Elektra ha venido experimentando en los últimos años en términos de ventas, utilidad bruta y utilidad operativa, su mejor perfil de riesgo financiero, reflejo de una menor proporción de deuda a corto plazo en su estructura de pasivos con costo, el regreso de la comisión completa en los negocios de transferencia de dinero entre Estados Unidos y México, y el mejoramiento en las coberturas de deuda (EBITDA / Intereses pagados), entre otras consideraciones.”

Duff & Phelps también califica los programas de bursatilización de Elektra como “MAA+” y “MAA” dependiendo el plazo y características del programa.